

# La soucoupe à Casimir...

Quatre martiens sont venus serrer la main à un Somainois et lui ont parlé... en chinois !

La région de l'Ostrevent est en gmoi depuis vendredi dernier, à 19 h. 30 : une soucoupe volante a atterri sur la Route Nationale de Douai et il y avait quatre occupants dedans. Le nom du « spectateur » étant cité, nous sommes allé le voir.

Il s'agit de Casimir Szymura, mineur à la Fosse Sainte-Marie, demeurant à Ecaillon, rue des Hallots, 125.

Voici ce qu'il déclare :

Je circulais vendredi, vers 19 h. 15, à moto, Route Nationale de Douai à Valenciennes, sur le territoire d'Ecaillon, quand je vis arriver devant moi un engin fortement illuminé ayant la forme d'un sous-marin.

À l'approche de cet engin, ma moto s'est arrêtée subitement. J'ai pu voir à l'intérieur quatre occupants,

petits de taille et l'ameublement. L'un d'eux est sorti et s'est approché de moi ; il m'a serré la main, le haut de sa tête m'arrivait à l'épaule. Inutile de vous dire que j'étais pris de frayeur surtout que je n'ai rien compris de ce qu'il a raconté « on aurait dit du chinois » et de plus j'étais ébloui par la clarté de l'engin. Ceci a duré quelques minutes. L'occupant regagna la soucoupe qui s'envola à une allure vertigineuse.

M. Szymura qui est en France depuis 1925, est naturalisé Français et son frère est installé houlanger à Ecaillon.

Nous l'avons interviewé pour nos lecteurs et chacun peut aller le trouver, il reprendra son histoire de soucoupe.